
Arbeitstagung Rennsport - erfolgreicher Abschluss  
der drei Qualitätsssteigerungs-Maßnahmen, so werten Präsident Bernd Schmidt und Fachwart Wolfgang 
Büttner die Serie. Über alles ausführlich zu berichten ist nicht möglich und wäre auch denjenigen gegenüber 
nicht angewessen, die sich die Zeit nahmen und aktiv 6 Stunden für den Rennsport mitarbeiteten. 
Abschluss der Serie 
Im Herbst 
die erste ( kurze) Arbeitssitzung Rennsport.. die Fortsetzung jetzt in Nortorf am 23.02.2008. 
Voraus gingen der Lehrgang Sportliche Leiter und die 2-tägige Ausbildung zum Kommissär-LV. 
 
Derjenige, der bei allen Veranstaltungen umfassend dabei war :-) zeigte sich am Ende in Nortorf schon etwas " müde".  
Mit zusätzlichen etlichen Stunden Vorbereitungszeit zeigte sich Fachwart W. Büttner dann doch etwas " 
Lehrgangsmüde". Laufen doch derzeit auch auf seinem Schreibtisch die Ausschreibungen / Veranstaltungen 
"Meisterschaft EZF, Haffkruger Kreisel und Mannschafts-Vierer". 
 
Die Teilnehmer in Nortorf wollen eine regelmässige Fortsetzung der Arbeitstagung - klar, gibs sowas - am Saison-Ende. 
 
und nun noch einige Stichworte zur Arbeitstagung 

 

Arbeitstagung 23.02.2008 Nortorf 

 

 
 Sonntag, 24. Februar 2008 


